

La feria del libro sigue activa en Castelló - Levante de Castelló - 04/05/2018



Ferran Arasa, en la presentación del libro. LEVANTE-EMV



Coordinadores de la obra psicosocial. LEVANTE-EMV



El autor Gerard Llansola. LEVANTE-EMV

La feria del libro sigue activa en Castelló

► En la jornada de ayer se presentaron las obras «La Vía Augusta pel País Valencià» de Ferran Arasa y «Factores psicosociales de riesgo y salud en el ámbito laboral» de Amparo Carpi, Consolación Gómez y Francisco Palmero, entre otros

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Feria del Libro de Castelló acogió ayer la presentación del libro «La Vía Augusta pel País Valencià» de Ferran Arasa, una obra co-editada por Publicacions de la Universitat Jaume I de Castelló y de la Universitat d'Alacant. La presentación corrió a cargo del vicerrector de Cultura, Extensión Universitaria y Relaciones Institucionales de la Universitat Jaume I, Wenceslao Rambla; la vicerrectora de Investigación y Transferencia del Conocimiento de la Universitat d'Alacant, Amparo Navarro; el delegado en Castellón del Institut d'Estudis Catalans, Vicent Pitarch, y el director de Publicaciones de la Universitat d'Alacant, Josep Forcadell.

Este libro explica qué era la Vía Augusta, quién la construyó, por qué ciudades pasaba, cómo estaba hecha, pero también mucha más información que satisfará al lector más curioso: cómo viajaban los romanos, qué tipo de calzado llevaban, qué vehículos utilizaban, cómo calculaban e indicaban las distancias, de qué manera se distribuían las etapas del viaje, donde se hacían los descansos... y cómo se ha podido llegar a saber todo esto. s

Por su parte, el vicerrector de Investigación y Doctorado de la Universitat Jaume I, Jesús Lancis, y el director de la Colección «Psique», Jesús Rosel, también presentaron ayer las dos últimas no-

vedades de esta colección en el marco de la Feria del Libro de Castelló que se celebra del 26 de abril al 6 de mayo de 2018 a la Plaza Santa Clara. Los libros que se han presentado son: «Factores psicosociales de riesgo y salud en el ámbito laboral» de Amparo Carpi, Consolación Gómez y Francisco Palmero como coordinadores, y «Intervención psicológica en atención primaria para depresión leve-moderada. Manual del paciente. Manual del terapeuta» de Cristina Botella, Azucena García-Palacios, Adriana Mira, Fermín Mayoral y Rosa M^a Baños.

Publicaciones de la Universitat Jaume I participa un año más a la Feria del Libro de Castelló con un stand donde tiene sus publicaciones a la venta y con la realización de diferentes actos para presentar sus novedades editoriales.

Más actos

Por su parte, la concejala de Cultura, Verónica Ruiz, presentó el libro 'Entre la marsellesa i la internacional' de Gerard Llansola Gil, ganador del 34 Premi Ciutat de Castelló de Humanidades. La obra destaca por su contenido histórico relevante, el rigor investigador, el uso de diversas fuentes y por ser formalmente impecable y de lectura fácil. El libro analiza el impacto que, en la esfera política, tuvo un fenómeno social de máxima relevancia que se vio acelerado con los fuer-

tes trastornos ocasionados por la Primera Guerra Mundial: la propagación de la conciencia de clase entre los trabajadores y la integración masiva de estos en las organizaciones sindicales.

Por último, cabe señalar que el artista Wenceslao Rambla ha donado a la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló la obra «Green panel» de 2005/2006, un lienzo en técnica mixta de 50x125 centí-

metros, que se integrará en el fondo artístico de la universidad pública de Castelló. La donación supone un revulsivo para el fondo artístico de la universidad Jaume I.